



\*イベント情報など  
日々配信中!



## 手作り作品が勢ぞろい

11月18日(土)と19日(日)、旧富野小学校体育馆を会場に、築館・富野地域づくり協議会が主催する「第3回富野地区文化祭」が開催されました。

4年ぶりに開催された文化祭では、作品展示や手作り品の販売の他、クラフト籠やクリスマスリースなどを製作する手作り体験が行われ、参加者は真剣な表情で取り組んでいました。



多種多様な洋服や絵などが展示され、会場に訪れた人々は、感嘆の声を上げながら鑑賞や買い物を楽しんでいました。

## 地域で取り組む防災マップ作り

12月3日(日)、鶯沢駒場下地区で、栗原市社会福祉協議会が主催する「福祉防災まっぷ作成事業」が実施されました。

地域住民は、平成27年9月に発生した関東・東北豪雨災害を受けて平成28年に作成・配布した防災マップを基に、地域内の危険箇所や注意が必要な場所などを再確認した後、鶯沢老人福祉センターで



地図に追加・修正を行いました。参加者は、災害時に慌てず対応できるよう、意見交換しながら取り組んでいました。

## まちの話題 ズームアップ! ZOOM UP!

MACHI no WADAI

各地区の催しを、毎月5地区ずつ紹介します。  
取材を希望する場合は、催しを開催する2カ月前までに、市政情報課(☎22-1126)へ連絡してください。

## 得点穴をめがけて慎重に

11月17日(金)、瀬峰トレーニングセンターを会場に、令和5年度瀬峰地区「シルバーレクリエーション大会」が開催されました。

大会には、瀬峰地区老人クラブ連合会に所属する7団体の会員が参加。輪投げリレーや玉入れなどの他、今年度から新たに、スタートラインからスタート地点でボールを打って得点穴に入れる、スカッ



トボールを種目に加え、ゲームを行いました。参加者は、得点の高い穴をめがけて、慎重にボールを打っていました。

## 田舎暮らしをイメージ

12月9日(土)、花山農山村交流センターなどを会場に「ローカルキャリアデザインツアー」が開催されました。

この催しは、移住を考えている人たちが、栗原の人々と風土に触ることで、自分らしい田舎暮らしを実現するための一歩を踏み出せるよう企画されたものです。



1泊2日の滞在ツアーには2組が参加。先輩移住者から体験談などを聞き、移住後の暮らしにイメージを膨らませていました。

## 引き込まれる絵本の世界

12月4日(月)、志波姫公民館を会場に「松葉大第4回学習会」が開催されました。

学習会には市民21人が参加し、ボイスパフォーマー兼ボイストレーナーの荒井眞澄さんによる講話と絵本の読み聞かせの実演を受講。声の出し方やページをめくるタイミングなど、聞き手に楽しく伝えるためのコツを学びました。



荒井さんのさまざまな声質による読み聞かせが行われると、参加者は、奥が深い絵本の世界に引き込まれていきました。



## 栗原の魅力を写真で再発見

12月8日(金)から10日(日)までの3日間、栗原文化会館を会場に「第11回駒美会写真展」が開催されました。

会場には、風景や人物などを撮影した作品が展示された他、スライド映写機上映や、栗駒地区の一押し写真を展示する「いいね！栗駒」と題した企画展なども行われました。

訪れた人々は、会員に撮影のポイントなどを聞きながら、展示された70点の作品をじっくりと鑑賞していました。



▲高清水小学校卒業生 かの 香織 氏の講演



▲花山小学校児童による太鼓の演奏



## 多彩な活動の成果を披露

12月3日(日)、志波姫この花さくや姫プラザを会場に「栗原地方青年文化祭2023」が開催されました。

会場では、ダンスや伝統芸能などのステージ発表の他、書籍や書道、写真の展示が行われ、訪れた人々は、多彩な活動の成果に関心を寄せていきました。

また、その場で体験できる書道やひょうたんランプの製作、ネイルアートなどでは、出展者との交流を楽しんでいる姿が見られました。



▲宮野小学校創立150周年を祝う記念創作

## 創立150周年を祝う

11月12日(日)に花山小学校、12月8日(金)に高清水小学校、9日(土)に宮野小学校で、創立150周年記念式典が開催されました。

明治6年に創立された3校は、長年にわたり子どもたちの学びを支えてきただけではなく、地域交流の場として地域住民から親しまれてきました。

各校の式典には、児童や保護者、地域住民など、多くの関係者が参加。児童たちによる伝統芸能の発表や、卒業生の講演、記念創作などで、節目を盛大に祝いました。